

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIERO CON ALEJANDRO CACHO
FECHA: 12/AGOSTO/2014

Mejora Fitch calificación a Jalisco

ALEJANDRO CACHO: Estas son buenas noticias para el estado de Jalisco. Tres calificadoras que miden la calidad crediticia del estado le subieron su calificación. Jalisco logró reducir su deuda pública de 4 mil 600 millones de pesos en diciembre del año pasado a mil 800 millones de pesos en agosto de este año.

Humberto Panti, el director regional para América Latina de la calificadora Fitch, dijo que la mejoría en la calificación de Jalisco se atribuye al incremento de ingresos y a la contención del gasto público durante 2013.

HUMBERTO PANTI: Ya tan rápido, en un periodo de muy poco tiempo, cerca de año y medio, logró posicionarse en un nivel de calificación de A- en la escala local, que para nosotros eso representa una alta calidad crediticia.